



Mit Kreuz und Stab

Description

Moment mal – Spur der Woche

Foto: auf katholisch.de

Man reibt sich die Augen, wenn man im Barockviertel von Fulda über einen Zebrastrifen mit Ampel geht. Da steht einer mit Kreuz und sagt „Stopp!“, und einer geht mit Bischofsstab voran und sagt: „Es kann losgehen!“

Ist das ein Begrüßungsgag für den neuen Bischof? Ach nein: Das Bistum und die Stadt Fulda feiert ja 1275-jähriges Stadtjubiläum.

Die Osthessen-Zeitung berichtet, die Idee sei im Arbeitskreis Stadtjubiläum in Kooperation mit dem Baudezernat erarbeitet worden. Also nicht mal das Bistum Fulda, sondern die Stadt war die Initiatorin.

Ich empfinde das als eine Ermutigung, dass die Christinnen und Christen mutig mit Kreuz und Stab in unserer Gesellschaft Wege zeigen und anbieten. – Und der neue Bischof geht sicher erfreut mit und voran.

[Hubertus Brantzen](#)